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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 加藤義明 

2 月のある会合で、広島から来てい

た人が「岐阜は雪が多いでしょう」と

言いましたので、「岐阜市内は全く雪

はありませんヨ」と答えておきました。

どうも彼は「飛騨高山」を岐阜と思っ

ているらしい。まあ、高山は長野県で

すか、と言われるよりましかなと思い

ましたが。確かに岐阜市など美濃地方

より、飛騨高山のほうが全国的に知名

度は高いと思います。高山の人に言わ

せると「住民一体となって、もてなし

の心でまちづくりを続けてきた結果、

繰り返し来てもらえるようになった」

と努力の結果だという。その通りだと

思います。人情味がありいい街です。

岐阜市も鵜飼だけではなく、見るとこ

ろは色々あると思います。この春、名

古屋駅前にトヨタの国内外の営業拠

点であるトヨタビル（ミッドランドス

クエアー）ができ、外国から客が多く

集まってきます。そこで、名古屋から

近く自然豊かで、歴史的に見てもすば

らしい岐阜市を中心とした美濃地方 

をPR する絶好のチャンス！でも、鵜

飼武彦、長良川、金華山（岐阜城）の

他、目玉となる観光地は？ 
幹 事 報 告 

次年度幹事 渡辺成洋 
来週 3 月 13 日火曜日に第 1 回クラ

ブアッセンブリーを行ないます。委員

長の方は必ず出席お願いいたします。 
委 員 会 報 告 

地区青少年育成委員長 故金正司 
3 月 3 日、地区チーム研修セミナー

に参加いたしました。ガバナー補佐と

地区委員長を中心としたセミナーで

す。田中ガバナーエレクトから国際協

議会からの帰国報告、日本での初のガ

バナー誕生ということで大歓迎であ

ったそうです。RI のテーマ『ロータ

リーは分かち合いの心』についての説

明をいただきました。ガバナー補佐、

地区委員長の活動方針の発表と研修

リーダーよりご指導をいただきまし

た。 
米 山 奨 学 生 挨 拶 

詹 子萱さん 
 中ロータリークラブのお世話にな

って、すでに 1 年

間になりました。

今日は奨学生と

して最後に例会

に出席すること

になりました。この 1 年間皆さまの暖

かい気持ちは決して忘れません。これ

から、社会に役に立つ人間としてがん

ばっていきたいと思います。この 1 年

間本当にお世話になりました。ありが

とうございました。 
友情と奉仕の灯を 

ス マ イ ル ボ ッ ク ス 委 員 会 
安藤元一君 岐阜加納 RC の鴻村さ

ん、当クラブによくお越しくださいま

した。組合でもいつもお世話になって

います。お礼申し上げます。 
故金正司君 藤田様、本日の卓話あ

りがとうございます。 
★誕生日おめでとうございます★ 

窪江進次君 本日誕生日です。 
大洞長栄君 おかげさまで75歳です。 
安田高志君  
★結婚記念日おめでとうございます★ 
林 忠勝君 34 回目となりました。 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年２月２０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]米山奨学生詹子萱さん 

国際ロータリー第2630地区 

米山奨学委員会委員長 

藤田﨨三様 

[ビジター]鴻村 滿君 

（岐阜加納RC） 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 19名 46.34％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

『卓話』 
国際ロータリー第2630地区 

米山奨学委員会委員長 

藤田﨨三様(岐阜城R.C)

担当 米山奨学委員会

本 日 の 予 定  

第７７３回 

平成１９年３月１３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]外部卓話 

日本生命保険相互会社 

支社長 井林義裕様 

担当 副ＳＡＡ 

次 回 予 定 

第７７４回 

平成１９年３月２０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]外部卓話 

担当 ウェブ委員会
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